

令和7年4月

## 御 挨拶

秋田県立六郷高等学校  
校長 山城 寛幸

秋田県立六郷高等学校のホームページへお越しいただき、誠にありがとうございます。

秋田県南部の奥羽山麓にある広大な平野に、豊かな湧水と肥沃な台地に恵まれた美郷町があります。本校はその美郷町唯一の高校として、長きにわたり地域と共に歩んでまいりました。

昭和23年（1948年）、大曲農業高等学校定時制課程六郷分校として開校した本校は、昭和25年に六郷高等学校として独立し、今年で創立78年目を迎えています。創立以来の卒業生は約1万2千人を数え、その卒業生は、地元の美郷町はもとより、広く各界で活躍しております。

平成15年には普通科に加え、県内で唯一の福祉科を新たに設置し、地域社会のニーズに応じた人材育成に努めています。福祉科生徒の介護福祉士国家試験の合格率は高い水準を維持しており、県内外から高い評価を受けています。

また、本校は令和元年度からコミュニティ・スクールを導入しており、今年で7年目を迎えています。地域と協働し、地域に根ざした新たな学校づくりを深化させてまいりたいと思っております。

本校の校訓「**笹竹の精神**」は、笹竹のように「清く健やかであること」、「端正で決断力のある態度を持つこと」、「強靭さを身につけること」、「不断の活力を己がものにすること」、「地を結び支える力となること」を象徴する言葉です。学校として、校訓に掲げた笹竹のようなたくましい生徒の育成を目標としています。

生徒が勉学、部活、学校行事に主体的に取り組み、自ら成長できる学校を目指して、全職員が日々活動しておりますので、本校の教育活動についてのご支援とご理解をよろしくお願いいたします。

こちらのホームページでは、六郷高校の最新の教育活動や生徒たちの取り組みを紹介していきますので、ぜひ定期的にご覧いただければ幸いです。今後とも温かいご支援を賜りますようお願い申し上げます。